

BOSSMAN

Polsek Cidaun Cianjur Menggelar Kegiatan Patroli Someah Di Wilayah Hukumnya

Cianjur - CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID

Jul 24, 2023 - 21:41



Polres Cianjur - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cidaun Cianjur menggelar kegiatan patroli Someah di wilayah hukumnya. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas seperti C3, serta gangguan Kamtibmas lainnya yang mungkin terjadi di masyarakat.

Pada hari Minggu, 23 Juli 2023 pukul 12.30 WIB, kegiatan patroli Someah

dimulai dan berlangsung hingga selesai. Sasaran patroli Someah ini meliputi pemukiman warga dan penduduk di wilayah hukum Polsek Cidaun serta daerah rawan gangguan Kamtibmas lainnya di Desa Cidamar.

Kegiatan patroli Someah tersebut melibatkan tiga anggota Polsek Cidaun yang terdiri dari Aipda Cep Musopa selaku Kanit Samapta, Aipda Kosid yang menjabat sebagai Ka SPKT II, dan Aipda Lucky Pepsy yang merupakan Bhabinkamtibmas di wilayah tersebut. Dengan kehadiran mereka, diharapkan masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam beraktivitas sehari-hari.

Selain itu, selama patroli Someah berlangsung, juga dilakukan sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah hukum Polsek Cidaun. Hal ini bertujuan untuk memberi pemahaman kepada masyarakat mengenai bahaya TPPO serta bagaimana cara mencegah terjadinya tindakan kejahatan tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cidaun AKP Munawir, menyampaikan bahwa kegiatan patroli Someah ini akan rutin dilaksanakan guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cidaun. Beliau juga mengimbau kepada seluruh masyarakat agar ikut berperan aktif dalam menjaga lingkungan dan melaporkan setiap hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Dengan adanya kegiatan patroli Someah dan sosialisasi pencegahan TPPO, diharapkan dapat menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cidaun. Polisi siap memberikan perlindungan serta melakukan tindakan yang tegas terhadap setiap pelaku kejahatan agar masyarakat dapat hidup tenteram dan tenteram.